

DELIBERATIONS

COMMISSION DE LEGISLATION

Compte rendu de l'assemblée du 16 novembre

Sont présents: MM. les échevins Lavallée, président, Payette, L.-A. Lapointe, White, Proulx, J.-B.-A. Martin, Sadler, Dagenais, Larivière et Lévy.

1.—Soumise une lettre de la succession Sheppard, relativement à l'expropriation de la rue Sherbrooke.

Résolu: De la renvoyer à la Commission de la Voirie et de lui demander de fournir tous les renseignements nécessaires sur le coût approximatif de cette expropriation et sur les moyens à prendre pour faire cette amélioration en deux sections, jusqu'aux limites Est de la Ville, et de la manière la plus pratique.

2.—Certains amendements sont suggérés concernant les expropriations et les articles 427, 450, 453, 454 et 554 de la Charte, ainsi que relativement aux emprunts et aux articles 351 et 355, aux articles 23 et 378, 396, 484, à la section 22 du projet de bill concernant la vente des propriétés substituées, et à l'article 541. Ces amendements sont renvoyés au Département en Loi.

Le projet de loi étant alors pris en considération, l'article 15 est adopté.

L'article 16 est adopté, mais le paragraphe K, à la demande de M l'échevin White, est suspendu et il est

Résolu: De demander au Département en Loi de s'entendre avec M l'échevin White pour amender ce paragraphe de manière à atteindre certaines personnes ou compagnies faisant des prêts sur gages ou sur d'autres garanties sans avoir obtenu aucune licence.

Les articles 17, 18, 19 sont adoptés; "1907" est ajouté à la fin de l'article 19.

L'article 20 est adopté moins le dernier alinéa concernant les ventes par le shérif, lequel alinéa est envoyé au Département en Loi.

Les articles 21 et 22 sont adoptés.

L'article 23 est suspendu et renvoyé aux avocats afin de voir, s'il s'accorde avec les amendements suggérés par M Robb sur cette question.

L'article 24 est aussi suspendu et renvoyé au Département en Loi afin de voir s'il est rédigé de manière à atteindre l'objet en vue.

L'article 25 est biffé.

L'article 26 est adopté.

L'article 27 est suspendu et renvoyé au Département en Loi relativement à la manière de faire la répartition et à l'avis.

L'article 28, amendant l'article 455 de la Charte, est suspendu et renvoyé au Département en Loi afin de remplacer le mot "égouts" et le mot "poser", et de le rédiger plus clairement.

Il est aussi

Résolu: D'amender l'article 455 de la Charte en biffant les mots "sur demande de la majorité des propriétaires en nombre et en valeur des immeubles riverains, etc." et en le rédigeant en conséquence.

L'article 29, concernant la taxe sur les assurances, est suspendu et renvoyé au Département en Loi.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

LEGISLATION COMMITTEE

Report of Meeting held the 16th of November.

Present: Ald. Lavallée, chairman, Payette, L. A. Lapointe, White, Proulx, J. B. A. Martin, Sadler, Dagenais, Larivière and Lévy.

1.—Submitted a letter from the estate Sheppard re expropriation of Sherbrooke street.

Resolved: That the matter be referred to the Road Committee for the necessary information as to the approximate cost of said expropriation, and on the measures to be taken to proceed with said improvement in two sections down to the Eastern limits of the City; also the way to effect the improvement in the most practical manner.

2.—Amendments were then suggested concerning expropriations and articles 427, 450, 453, 454 and 554 of the Charter; also concerning loans, and articles 351 and 355, articles 23, 378, 396 and 484. Amendments to the proposed bill concerning the sale of substituted properties and article 541 were also suggested.

Said amendments were referred to the Law Department.

The proposed Bill of the City being then considered, article 15 was agreed to.

Article 16 was agreed to, but paragraph K, at the request of Ald. White, was suspended, and it was

Resolved: That the Law Department be asked to confer with Ald. White in order to amend said paragraph so as to reach certain persons or companies dealing as pawn brokers, or in other securities without any license.

Articles 17, 18, 19 were agreed to; "1907" was added at the end of article 19.

Article 20 was agreed to, except the last paragraph concerning sales by the sheriffs, which paragraph was referred to the Law Department.

Articles 21 and 22 were agreed to.

Article 23 was suspended and referred to the City Attorneys in order to ascertain whether it agrees with the amendments suggested by Mr. Robb on this question.

Article 24 was also suspended and referred to the Law Department to ascertain whether it is drafted so as to attain the object in view.

Article 25 was struck.

Article 26 was agreed to.

Article 27 was suspended and referred to the Law Department, concerning the manner of preparing "apportionment," and "notice."

Article 28, amending article 455 of the Charter, was suspended and referred to the Law Department, in order to replace the word "sewers" and the word "place" and to draft same more clearly.

It was also

Resolved: That article 455 be amended by striking therefrom the words "at the request of the majority of proprietors in number and in value of bordering real estate, etc.", and to draft the same accordingly.

Article 29 concerning the tax on insurance companies, was suspended and referred to the Law Department.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.